



Changement dans la teinte d'une véranda

Par **anjuclm**, le **22/02/2012** à **19:29**

Bonjour,

j'ai acquis une véranda il y a près de 4 ans et je rencontre un problème de teinte.

En effet au bout de 2 ans la teinte bleu a viré vers le gris. En même temps de l'installation de la véranda, j'ai changé aussi les gouttières dans la même teinte, le bleu.

Aujourd'hui, seule la véranda a changé de couleur.

Le constructeur contacté, considère que cela n'empêche pas l'usage de la véranda, donc pas de recours.

En clair vous achetez une voiture bleue, si elle vire au gris c'est pas important elle roule.

Malgré deux courriers l'entreprise refuse d'intervenir.

Quels sont mes possibilités ?.